

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan melalui analisis regresi data panel dengan sampel 28 perusahaan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 sehingga dapat ditarik kesimpulan berikut:

- a. Hasil pengujian Struktur Modal yang diproksikan *Debt to Equity Ratio* (DER) menunjukkan adanya pengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Artinya, naiknya DER akan memicu PBV untuk meningkat pula. Maka, hipotesis penelitian ini terbukti.
- b. Hasil pengujian Profitabilitas yang diproksikan *Return on Assets* (ROA) menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Artinya, naik turunnya ROA tidak akan mempengaruhi PBV. Maka, hipotesis penelitian ini tidak terbukti.
- c. Hasil pengujian Produk Domestik Bruto yang diproksikan PDB harga konstan seri 2010 menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Artinya, naik turunnya PDB tidak akan mempengaruhi PBV. Maka, hipotesis penelitian ini tidak terbukti.
- d. Hasil pengujian Tingkat Suku Bunga yang diproksikan BI *7-Day (Reverse) Reporate* menunjukkan hasil tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Artinya, naik turunnya BI *7-day* RR tidak akan mempengaruhi PBV. Maka, hipotesis penelitian ini tidak terbukti.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dan keterbatasan penelitian maka peneliti akan memberikan saran yang bermanfaat yaitu:

a. Secara Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat mendalami analisis perusahaan ritel dengan metode kualitatif yang berfokus pada fenomena sosial. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat memperbanyak periode penelitian supaya hasil prediksi Nilai Perusahaan lebih baik.

b. Secara Praktis

Bagi perusahaan, diharapkan penelitian ini mampu memberi bantuan untuk mempertimbangkan pengambilan keputusan pada perusahaan dalam kaitannya dengan nilai perusahaan yang tercermin dari pengelolaan utang digunakan. Perusahaan sebaiknya memperhatikan proporsi penggunaan utang dalam struktur modal karena berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, penggunaan utang dalam struktur modal dapat secara signifikan memicu naiknya nilai perusahaan. Lalu, bagi investor sebaiknya melakukan analisis pada laporan keuangan sebelum memutuskan untuk berinvestasi.